



[Pedro Arturo Rizo Martínez](#)

Un [curso emergente](#) para la [formación de enfermeros](#) se iniciará a partir del próximo 28 de noviembre en el municipio matancero de Unión de Reyes.

El jefe de Enfermería en la Dirección municipal de Salud, Daniel Pérez Ramos, [explicó](#) a Radio Unión que los estudiantes para realizar su matrícula deben presentarse en la [Universidad de Ciencias Médicas](#) antes del inicio del curso.

Durante la inauguración de este curso emergente reconocerán al personal más destacado del territorio en la esfera y entregarán la [distinción Manuel Piti Fajardo](#).

La provincia de Matanzas enfrenta un déficit con el personal de enfermería. Diferentes instituciones como el [Hospital Universitario provincial Comandante Faustino Pérez Hernández](#) convocan y realizan cursos emergentes para la formación del personal en esta área. (ALH)